



## So machen es alle – im Monséjour

Gleich an zwei Abenden kam Küssnacht in den Genuss von Mozarts Oper *Così fan tutte*. Das Sinfonieorchester des Kantons Schwyz präsentierte am Samstag und am Sonntag das 1790 uraufgeführte Werk des Grossmeisters. Mitunter dabei waren die renommierten Sopranistinnen Amanda Schweri (links) und Jelena Dojcinovic. Zusammen mit ihren Gesangskollelegen und mit der Hilfe des Orchesters brachten sie das Publikum immer wieder zum Staunen.

*Text / Foto: Matthias Büeler*